1200万署名·NPT代表派遣 News

発行:原水爆禁止日本協議会 電話:03-5842-6031 FAX:03-5842-6033

Eメール antiatom55@hotmail.com 2010年4月5日 No.41 NPT開幕まであと28日

4月全国いっせい6。9行動で署名の飛躍を

NPT 再検討会議開幕のちょうど 1 ヶ月前の 4 月 3 日、日本原水協はアピール「NPT再検討会議まで一カ月、 1 2 0 0 万署名をニューヨークへ あらゆる可能性を追求し、目標達成めざし奮闘しましょう」を発表しました。

5月3日からの NPT 再検討会議が「自国の核兵器の廃絶」を「明確な約束」として受け入れた核保有国の努力、 具体的なイニシアチブが最大の焦点となると指摘。そのためにも日本政府が核密約をきっぱり破棄し、核持ち込み 拒否、非核の立場を明確にし、核兵器全面禁止を大胆に提起するよう、私たち一人ひとりの声と行動でせまってい くことが決定的なカギを握っているとして、6と9のつく日のすべてを6・9行動として全国いっせいに行動しよ う、すべての地域原水協が自治体、町内会など広範な団体に申し入れ、最後まで共同の広がりを追求しながら NPT 最終日の5月28日まで1200万目標の達成に全力を尽くそうと呼びかけています。

宣伝カーで80万区民へ署名の訴えーNPT世田谷実行委員会

NPT世田谷実行委員会の宣伝カー(4月3日)



NPT世田谷実行委員会は4月3日午後、三軒茶屋の事務所を出発し、区内を2時間半、駆け巡りました。行動にはNPTニューヨーク行動に参加する世田谷代表の2人を含め5人が参加しました。宣伝カーからの女性の訴えは、区民から好評でした。

宣伝カーは 80 万区民への直接の訴えとなりました。 8 か所で車をとめて宣伝し、2000 枚の署名リーフレットを配布。リーフは多くの人が受け取ってくれました。

世田谷では3月31日の区議会で「核兵器の廃 絶に向けた取組みを求める意見書」が全会派一致 で採択されました。この意見書は、世田谷のこれ

までの「核兵器廃絶は人類の死活問題であり、緊急の課題」と運動してきた人々の努力の結果です。

世田谷実行委員会は今後も宣伝カーを出して区内全地域で大宣伝を行うとともに、三軒茶屋の歩行者天国の署名行動では着ぐるみ姿で署名宣伝を行う計画など、6回の全区行動を予定しています。

花見客に呼びかけ930人から署名寄せられる NPT広島実行委員会

NPT 広島実行委員会は4月4日、平和記念公園で「核兵器のない世界を」署名行動を行いました。東詰の元安橋に原爆写真パネルを並べ、NPT 広島県代表団の中本康雄団長、県被団協の金子一士理事長、県原水協の松本真事務局長ら30人が「被爆地ヒロシマの心をニューヨークに届けましょう」と呼びかけました。

県内有数の桜の名所である平和公園はたくさんの花見客でにぎわっており、1時間の行動では過去最高の930人から署名が寄せられました。

3月末までに県内で11万の署名を集め、前回05年の会議に提出した約13万を上回る勢い。目標の20万に向けて25日までの毎週日曜日に同じ場所で署名活動を行うことにしています。



最新情報はコチラ 原水協通信 blog | http://www.antiatom.org/Gpress/携帯電話からもアクセスできます。